

Merdingen

Badenova erhält Stromkonzession

[25.03.2014] Der Konzessionsvertrag zwischen der Gemeinde Merdingen in Baden-Württemberg und dem Unternehmen Badenova wird erneuert. Der Energieversorger darf für weitere 20 Jahre die Stromversorgung der Kommune übernehmen.

Merdingen sieht sich mit Badenova als Strompartner bestens aufgehoben. Jetzt wurde ein neuer Konzessionsvertrag unterzeichnet, der die Stromversorgung der baden-württembergischen Gemeinde für die kommenden 20 Jahre regelt. Die gute und langjährige Zusammenarbeit zwischen der 2.500-Einwohner-Kommune am Tuniberg und dem regionalen Energiedienstleister wurde laut Badenova damit bestätigt: Neben der Erdgaskonzession, die das Unternehmen seit vielen Jahrzehnten inne hat, erhielt der regionale Energie- und Umweltdienstleister im Jahr 1995 erstmals die Stromkonzession. Merdingen gehört, ebenso wie viele andere Gemeinden in der Region, seit dem Jahr 2010 zu den Neugesellschaftern des Versorgers. Ein Vorhaben für den Ausbau erneuerbarer Energien haben Badenova und Merdingen bereits vorzuweisen. Im Rahmen des Bürgerbeteiligungsprojekts regionsonne breisgau solar ist ein Solarkraftwerk auf dem Dach des städtischen Bauhofs errichtet worden. Über den Innovationsfonds von Badenova wurde im Jahr 2009 zudem ein Vorhaben zu Kältetechniken gefördert. Antragsteller war ein Unternehmen aus Merdingen.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Badenova, Merdingen